

お知らせ

農業委員会の組織・制度改革

▶問い合わせ 農業委員会 ☎73-3046

現在、通常国会で、農業委員会制度を改正する法律案が審議されています。

農業委員は、これまで選挙により決めていましたが、今後は地域からの推薦などを基本とした、市町村長の任命制となります。

業務については、農地法に基づく権利移動などに関する許可業務のほか、農地の利用集積と遊休農地の発生防止・解消、新規就農の促進に重点化します。また、新たに「農地利用最適化推進委員」を設置し、農地利用の効率化などを加速化します。なお、これに伴い農業委員の数は大きく削減されます。

市では、9月末に農業委員の任期が満了しますが、それまでに改正法が成立・公布されれば、法律により現任委員の任期が平成28年3月末まで延長され、4月1日から改正法による新たな農業委員会がスタートすることになります。

今後、市では法改正に合わせて条例、規則を整備し、新制度への円滑な移行に向けて準備を進めていきます。



募集

成人式 企画・運営スタッフ募集

▶問い合わせ 生涯学習課 ☎62-1113



▲昨年は14人の皆さんがスタッフとして活躍しました

一生に一度の成人式。式に出席するだけでなく、企画から参加してみませんか。心に残る成人式をみんなで一緒につくりましょう。

**開催予定日**  
 平成28年1月10日(日)

**応募資格**  
 平成28年の三豊市成人式対象者(平成27年4月2日～平成28年4月1日生まれ)で、式の企画や運営に参加できる人

**スタッフ会**  
 式までの間、毎月1回、1～2時間程度のスタッフ会を開催します。初回は9月上旬の予定です。

**申し込み期限**  
 7月31日(金)

スタッフをすることで自分の役割や責任を感じ成長できました

いろんな人と友だちになれました

お知らせ

瀬戸グリーンセンター更新工事完成

▶問い合わせ 水処理課 ☎72-5667

多度津町にある瀬戸グリーンセンターが4月に新しくなりました。この施設では、中・西讃地区の各市町村から収集されたし尿および浄化槽汚泥の処理を行っています。

この施設の完成により、有機肥料「ハイクリンかがわ」が散布しやすい粒状になりました。重さも1袋20kgから15kgになり、扱いやすくなっています。

水処理課では「ハイクリンかがわ」の予約注文を受け付けています。

**価格**  
 1袋50円(10袋単位での販売)

**配布場所**  
 水処理課(三野庁舎)

お知らせ

水道事業の広域化を協議

▶問い合わせ 水道課 ☎62-1133

人口減少などに伴い料金収入が減るなか、老朽化する水道施設の更新費用の増加、渇水時の水の融通などの課題を解決するため、4月1日に県と6市8町で「香川県広域水道事業体設立準備協議会」を設立しました。

今後、平成30年度をめどに広域水道事業体を設立し、将来にわたって安全で良質な水道水を、安定的に供給できるよう取り組みます。

お知らせ

紙類・布類の持ち込み回収

▶問い合わせ 環境衛生課 ☎73-3007

**日時**  
 7月26日(日)  
 午前7時～9時

**場所**  
 各町の持ち込み場所

**品目と出し方**  
 新聞、雑誌、ダンボール、紙パックは、品目ごとに紙ひもで十字に縛って出してください。  
 布類は、透明または半透明の袋に入れて出してください。

催し

第27回 健康教育講演会

▶問い合わせ 一般社団法人 三豊・観音寺市医師会 ☎25-2231

**日時**  
 7月11日(土)  
 午後1時30分～4時  
 (開場は午後1時)

**場所**  
 マリンウェーブ

**演題**  
 すこやかに生きるために  
 ―予防と検診で健康長寿―

**第一部**  
 「受けていますか?がん検診」  
 講師 遠藤日登美さん(医師)

**第二部**  
 「大切にしたい自分の体、私が伝えたいこと」  
 講師 原千晶さん(タレント)



「大切にしたい自分の体、私が伝えたいこと」  
 講師 原千晶さん(タレント)



6/11 香川用水記念公園

配水の安全と豊潤を祈願

香川用水水口祭が開催され、参加者が水への感謝の気持ちを新たにしました。水口とは田に水を引き入れる入口のことで、財田町にある東西分水工を水口に見立て毎年田植えが本格化するこの時期に行っています。水柱が勢よく噴き上がると、来場者から大きな歓声が上がっていました。

子どものときから 歯を大切に

歯と口の健康フェスタが開催され、今年も大勢の子どもたちが参加しました。虫歯予防のためにフッ素を塗布したり、歯ブラシのチェックや唾液のPHテストをしたりして、普段なかなか調べるのが難しい自分の歯の状況を、楽しみながら知ることができました。



6/7 高瀬町農村環境改善センター



5/18 三豊市役所

見守ります!子どもたちの安全

高瀬町の森達郎さんが市の交通指導員に任命されました。森さんは「自分の子どもも小学生のときに危険な目にあつたことがあるので、児童が安全に登校できるよう見守りたい」と抱負を語ってくれました。交通量の多い朝の通勤時間帯に、勝間小学校の子どもたちの安全を見守ります。

五穀豊穡を願う伝統行事、お田植え祭が行われました。地元の保育所・幼稚園児が水田のあぜに大豆の種をまいた後、かすりの着物にすげがさ姿の早乙女7人が田に入り、獅子舞の田植えばやしに合わせて、苗を1本ずつ丁寧に植えていきました。



6/7 財田町財田上